

### **Ausbildung von Streitschlichtern an der Heinrich-von-Kleist Schule**

Am Mittwoch, dem 10.09.08 wurden 12 Schüler/innen der HvK-Schule Urkunden für die Ausbildung als Streitschlichter verteilt.

Dagmar Ehmer-Jundel (Schulsozialarbeiterin an der HvK) und Harry Hallenberger (interkulturelle Schulsozialarbeit Süd-West Grundschule) bildeten insgesamt 16 Schüler/innen der Klassen 7 bis 10 aus.

Inhalte waren unter anderem:

- Konfliktbetrachtung
- Kommunikation und Körpersprache
- Phasen der Mediation
- Rollenspiele

Nach insgesamt zehn Einheiten zu je zwei Schul-

stunden und vor allem viel Übung im Rollenspiel sind die neuen Streitschlichter bereit, gemeinsam mit den bereits ausgebildeten Mediatoren, Konflikte unter Schülern mittels der Mediation zu schlichten.

#### *Was passiert bei einer Mediation?*

Die Streitenden sitzen freiwillig mit den Mediatoren zu einem vertraulichen Gespräch zusammen. Gemeinsam finden sie die Ursachen ihres Streites heraus. Die Streitparteien stellen ihre unterschiedlichen Sichtweisen dar und versuchen, einen gemeinsamen Lösungsweg zu finden. Die getroffenen Vereinbarungen werden in einem Protokoll festgehalten und von allen Beteiligten unterschrieben.

#### *Namen der Streitschlichter/innen:*

Ouassima Boudouh, Laura Meli, Frog Khalegyar, Diyar Akbaba, Marcel Gebhardt, Elias Kakar, Yusuf Nehir, Mathias Lehmann, Fatema Tokhi, Andrea Gardik, Daniela Gremme, Renita Maryami, Julian Sudholt, Mara Rischer, Katharina Kristen, Katharina Rischer



## **1. Sponsorenlauf für Bildung und Bewegung an der H-v.-K Schule in Eschborn**

Am 19. September 08 findet von 15 bis 19 Uhr an der Heinrich-von-Kleist-Schule in Eschborn zum ersten Mal ein Sponsorenlauf statt. Die Schirmherrschaft hat Herr Wolfgang Schmitt, Geschäftsführer der GTZ, übernommen.

Bildung und Bewegung sind grundlegende Voraussetzungen für eine positive und zukunftsorientierte Entwicklung der Schülerinnen und Schüler. Daher sollen Gelder für die Erweiterung der Bibliothek „erlaufen“ werden. Außerdem hat der Förderverein in Zusammenarbeit mit Sportlehrerinnen und -lehrern der Heinrich-von-Kleist-Schule geplant ein multifunktionales Klettergerüst anzuschaffen, um die Bewegungsfreude der Schülerinnen und Schüler in den Pausen zu fördern. Auch für dieses Projekt werden die rund 1400 Schülerinnen und Schüler, aber auch das Lehrerkollegium, Eltern, Mitarbeiter von Eschborner Unternehmen, sowie Freunde und Förderer der Heinrich-von-Kleist-Schule möglichst viele Runden laufen. Neben dieser großen Laufveranstaltung erwartet die Aktiven und die Besucher ein buntes Rahmenprogramm mit Live-Musik von jungen Musikanten der H.-v.-K.-Schule, mit Probetrainingseinheiten der Deutsche Bank Skyliners, mit Tanz- und Jonglage-Darbietungen. Für das leibliche Wohl in Form von Gegrilltem, Laugengebäck und Getränken sorgt der Schulleiternbeirat. Frisch gebackene Waffeln wird die Jahrgangsstufe 13 anbieten.